

E: 26.03.18

An: Christian Koch
Vorsitzender Ausschuss für Bürgerangelegenheiten
Rathausstraße 2
53332 Bornheim

Betreff: Glascontainer Moselstraße Hersel

Sehr geehrter Herr Koch,

als Anwohner der Herseler Moselstraße muss ich leider seit längerem mit ansehen und erleben, wie der Stellplatz der Glascontainer sich zu einem permanenten Ärgernis entwickelt. Die Presse berichtete bereits darüber.

Nicht bloß die vereinzelt Glaseinwürfe zu unmöglichen Zeiten sind es, die hier das Ärgernis ausmachen, es ist die zunehmende Vermüllung der gesamten Ecke, die mittlerweile Ausmaße angenommen hat, dass man dort regelmäßig Ratten beobachten kann.

Beispielsweise werden dort Matratzen illegal abgelegt und, trotz Information an die Verwaltung, tagelang nicht abgeholt. Aber auch bei sonstigen Informationen über akute Müllansammlungen dort reagiert die Verwaltung/ der Stadtbetrieb nicht. Dort ist man der Auffassung, dass eine unregelmäßige montägliche Grobreinigung ausreicht. Dem ist mitnichten so.

Auf realistische Vorschläge zur Standortverlagerung dieser Container wird nicht eingegangen, und das Problem heruntergespielt.

Ich fühle mich von der Verwaltung nicht ernst genommen, und stehe mit diesem Problem nicht alleine. Es kann doch nicht sein, dass ein solcher wilder Müllplatz inklusive Ratten und Ungeziefer, Müll und Glasscherben in unmittelbarer Nähe zu einem Kindergarten geduldet wird, die Verwaltung das Problem ignoriert obwohl sie wiederholt darauf aufmerksam gemacht wurde.

Ich bitte Sie sich dieses Problems anzunehmen. Meinen Ratsvertreter Rüdiger Prinz und den Herseler Ortsvorsteher Franz-Josef Faßbender habe ich ebenfalls mit einem Brief informiert.

Mit freundlichen Grüßen

